

Histoires de psy.



Un patient va chez son psy. Il lui dit, docteur je ne sais pas plus quoi faire avec ma femme, cela n'est plus vivable. Elle se comporte comme un enfant.
Et le psy répond: ah bon, mais alors que fait-elle exactement? Le patient lui répond: Et bien lorsque je prends mon bain, ma femme me fait couler tous mes bateaux.



Une femme est chez le psy...Le psy lui dit qu'elle a droit à deux questions. La femme en colère lui répond:
"Incroyable!! Cela veut dire que pour 50 euros la consultation, je n'ai droit qu'à deux questions?
Le psy lui répond très sereinement:
C'est tout à fait exact madame. Quelle est votre deuxième question?



- Tu sais que je suis en psychanalyse depuis dix ans, à raison d'une fois par semaine.
- Oui.
- J'ai une grande nouvelle à t'annoncer.
- Ah Oui laquelle ?
- Pour la première fois depuis le début de ma thérapie... Mon psy m'a parlé
- Ah bon, qu'est-ce qu'il t'a dit.
- Il m'a dit qu'il ne comprenait pas du tout le français.